
【まちづくりに向けて考えること】
　佐呂間町民として、今の町民のための制度は十分な気が
する。町民が利用できる施設や設備も充実している気がす
る。
　ただ、一つだけwi-fi を町内の全域で利用できるまでに
少し時間がかかっているなと感じた。「まちづくり」に向
けて進んだ技術の早期導入も必要なのではと思った。
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